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2016年10月24日(晴) 

第２６８９回例会(第13回) 
NO.2223 

次         第 

                                                              司会；三浦征善副幹事 

 

『第２５４０地区 ガバナー公式訪問』 
 

１．点  鐘                             大門 一平 会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」  

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                     斎藤秀光副会長 

   東根ＲＣ…横尾 昭男 会員、矢口 信哉 会員、齊藤文四郎 会員、奥山 博志 会員 

   秋田北ＲＣ…三浦 潔 中区ガバナー補佐 

５．お食事の時間 

６．会長の時間 

７．幹事報告                              相場 宏泰 幹事 

８．ニコニコニュースの時間                      阿部隆志委員長 

９．９月出席報告                           長濱浩一委員長 

10．11 月プログラム発表                        長濱浩一委員長 

11．ガバナー公式訪問 

 

「講 話」 国際ロータリー第 2540 地区 

                   平澤 孝夫 ガバナー 

12．点  鐘                             大門 一平 会長 
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◎ガバナー講話 

 

国際ロータリー第 2540 地区 

2016-2017 年度 ガバナー 平澤 孝夫  
  

皆さん、こんにちは。今日が地区内 42 クラブの公式訪問の最終日でございます。なんとか

風邪もひかずに今日までやってこれました。特にサポートチームの皆さんには、何度も運転

手をしていただきまして、本当にありがとうございます。ここに御礼申し上げます。 

先週の土、日曜日、栃木の地区大会がございまして、足利に行ってまいりました。そして

日曜日は大曲南ＲＣの創立 50 周年記念式典もございましたので、足利からどうやって大曲南

ＲＣに間に合うかということが課題でありました。私の親友が千葉の野田ＲＣにおりまして、

私が９：30 に来賓紹介が終わりますと、車ですぐに東北道に乗り、大宮まで運んでもらい大

曲南ＲＣの式典に間に合うことができました。人質に家内を置いてまいりましたが、「私が帰

るのは火曜日」ということで、今頃どこかで遊んでいると思います。 

10/８、９は山形の地区大会でしたが、10/８は秋田中央ＲＣの創立 25 周年記念式典もござ

いました。日程を変更していただくこともできませんでしたので、山形の晩餐会には家内を

出席させ、私は秋田中央ＲＣの 25 周年に出席し、能登谷さんの 4600 ㏄のランドクルーザー

で山形にまいりまして、２日目の懇親会に出席しました。山形の２日目の懇親会は、昨日の

足利でもすごかったと評判でした。 

これまでの公式訪問では、パワーポイントを使いお話をしてまいりましたが、今日は私が

今思っていることを申し上げたいと思います。 

今年度は財団 100 周年の年ということで、その話をしながら各クラブに寄付をお願いして

おります。これは強制ではないので、他のクラブには優しくお願いをしております。しかし、

当秋田東ＲＣは私が所属しているクラブでございますので、ぜひお手本を示さなくてはなら

ないということで、会員の皆様全員から、最低 100 ドルの寄付をしていただきますよう、伏

してお願い申し上げます。 

私は、ガバナーエレクトからずっとやってきましたが、地区の方針や自分の考え方を決め

るなどはガバナーになる半年くらい前から準備をしてまいりました。研修を受けたり、ガバ

ナーになっていろいろ他を見てお話を聞いてまわるうちに、少しずつ当初考えていた方針を

変えなければいけないということも出てまいりました。プラスしたいということが多いわけ

ですが、一つは、財団 100 周年を記念して街頭募金を各地で行ってほしいということです。
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三浦ガバナー補佐が、秋田市内はまとめて行っていただけることになりますが、これは募金

の金額よりも、ロータリークラブがこういう活動をしていると、知ってもらうことを主に行

いたいと思います。大きなポスターを３つ、のぼり旗５本、募金箱３つを準備しております。

風船があれば最高だということでしたが、ヘリウムガスが非常に高く、予算的に難しかった

のですが、そこは相場幹事が奉仕の精神で無料提供してくださるということですので、きっ

と秋田市内７ＲＣの募金活動は盛り上がるだろうと思います。 

もう一つは、11/27 に東京で、「ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム」が開催されま

す。その内容を朝日新聞に全面広告で掲載して、ロータリーの公共イメージをより強めよう

ということでございます。このシンポジウムには、元国際難民高等弁務官の緒方貞子さんが

来賓でいらっしゃいます。この方は、ロータリーが育てました財団平和フェローの第２号の

方となります。その他にも世界の平和に貢献している方々の５、６名が出席されます。その

中にパレスチナのガザ地区で難民の救済活動をしている、金子由香さんという女性がいらっ

しゃいます。この方のお話を聞きますと、世界の平和に体を張って貢献しているということ

がよくわかります。この方もロータリークラブが奨学金を出して育てた花でございます。話

の内容も非常に面白いので、船木地区幹事、加藤財団委員長、三浦ガバナー補佐にご相談申

し上げて、今年のＩＭは全県一区で、金子由香さんをガザから呼んでご講演いただくことを

企画しております。日程は４/２（日）に決定し、当秋田ビューホテルで開催いたします。前

段で財団コーディネーターの池田さんから財団のお話をしていただき、その後に金子さんか

らご講演いただく予定でおります。昨年のロータリー研究会で、私と宮下直前ガバナー、塩

谷パストガバナーも聞きましたが、絶対に聞いて損はないと思います。今、三浦ガバナー補

佐の方で 150～200 名の予定で準備をしておりますが、私もあちこちのクラブで宣伝しており、

もう少し集まりそうですので、調査をして定員数を考えなくてはと思っております。その時

はぜひ、高校生や大学生にも声をかけ、世界平和に貢献している女性の話を聞いていただき、

若い人たちにも、平和活動にロータリークラブが貢献しているということをわかっていただ

きたいと思います。余談ですが、この財団シンポジウムのシンポジストとして参加される方

は全員女性です。体を張って紛争地域に行っている民間の方は、ほとんど女性です。ちょっ

と不思議な気がいたしますが、現状はそういうことでございます。 

42ＲＣを回りまして思うことは、秋田東ＲＣは全県の中で２番目の会員数でございます。

ある意味では、地区のお手本にならなければいけないと考えました。 

私もロータリー歴は長くて、私の上には長谷川駒造先輩と小畑会員のお二人しかいらっ
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しゃらないのですが、先輩の方々が何も言わずに退会していかれたことを見ていて、私も

黙ってロータリークラブを辞めようと思っておりました。しかし、図らずもガバナーを仰せ

つかりましたので、少しばかりこの東ＲＣに、今後とも苦言といいますか、お話をさせてい

ただきたいと考えております。その節は、ぜひ聞いていただけたらと思います。 

今日で公式訪問は最後でございますが、11/12（土）、13（日）は地区大会がこのビューホ

テルで開催されます。ホストクラブとして、会員皆様には何かとお手数をおかけするかと思

いますが、どうぞ宜しくご協力の程お願い申し上げます。 

そして、私は多分、この 2540 地区で一番恵まれた幸せなガバナーではないかと思っており

ます。それはホストクラブの皆様のご協力のおかげと心から感謝申し上げます。 

まだ３分の１が終わったかどうかというところですが、来年の６月まで、どうぞ宜しくお

願い申し上げます。 

 

◎幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

 

【例会変更】 

 

・秋田北ＲＣ  … 11 月 29 日（火） 特別休会 

  ・秋田中央ＲＣ … 11 月 11 日（金）→ 13 日（日）地区大会 

  ・  〃    … 11 月 18 日（金） 秋を食する例会 

  

◇秋田東ＲＣ  … 11 月 7 日（月） 特別休会 

    〃    … 11 月 28 日（月） 米山奨学生交流会 

 

【お知らせ】 

 

・「地区大会実行委員会打ち合わせ」が開催されます。 

     日 時 ； 2016 年 11 月 4 日（金）13：30 

     場 所 ； 秋田ビューホテル 6F 

 

・「歴代会長幹事会」が開催されます。 

   日 時 ； 2016 年 11 月 21 日（月）例会終了後 

  出席義務者； 歴代会長幹事、会長エレクト、副幹事 
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・「秋田中央ＲＣ創立 25 周年記念式典・祝賀会」全員登録の御礼が届いて 

おります。ご欠席の方へプログラムを配布いたしましたので、ぜひご高覧 

ください。 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信   10 月号 

 

 

◎ニコニコニュースの時間                      阿部 隆志委員長 

 

相場 宏泰 幹事 

先日、昭和 29 年 10 月 10 日生まれの母の卒寿のお祝いを、親族一同集まって行いまし

た。数えで 90 才となりましたが、健康な母にニコニコいたします。 

 

上村 清和 会員 

昨日は市場祭りで、約３万人近い入場者がありました。大変ありがとうございました。 

 

名古屋孝子 会員 

①駅前アゴラ広場で開催された、「第３回秋田かやき祭り」にたくさんに方々に来ていた

だきました。誠にありがとうございました。ビューホテルさんの厚切り牛タンシチュー、

大変おいしかったです。 

②10/30（日）あきぎんスタジアムにて、ブラウブリッツ秋田 vs 大分トリニータ戦が 13

時よりあります。今、ブラウブリッツ秋田は５位です。ぜひ、皆さま応援よろしくお願い

いたします。 

 

岩瀬 浩介 会員 

いよいよシーズン終盤を迎え、一昨日アウェイ大阪の地で、セレッソ大阪Ｕ-23 と対戦

し、１-０で勝つことができました。当日はＪＡ秋田様も一緒に行き、大阪のスタジアム

で秋田の物産を販売し、試合前に完売しました。チームは現在 15 チーム中５位で、今週

末は２位大分トリニータと直接対決となりますので、応援の程よろしくお願いいたします。 

 

上村 清和 会員 

結婚記念日のお祝いのお花ありがとうございます。 
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阿部 隆志 委員長 

昨日、一昨日とＡＬＶＥにて「秋田醸しまつり」が開催されました。先週ＰＲをさせて

いただき、おかげ様で大成功に終えたようです。私はＰＴＡ秋田県大会で鷹巣に行ってい

て出られませんでしたが、報告を兼ねてニコニコいたします。 

 

◎９月出席報告                          長濱 浩一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎11 月プログラム                         長濱 浩一委員長 

 

７日  特別休会 

 

１４日 → １２日（土）、１３日（日）   

     ＲＩ第 2540 地区 2016-2017 年度 地区大会（例会変更） 

場 所 ； 秋田ビューホテル 

      時 間 ； 12 日（土）15：00～ 合同会議、晩餐会 

            13 日（日） 9：30～ 本会議、懇親会 

 

２１日  新会員スピーチ 

      スピーカー； 秋田朝日放送株式会社 

              専務取締役 岡部 和美 会員 

 

３０日  米山奨学生交流会（例会変更） 

      場 所；ブルックリンストライク 

      時 間；18：30 ゲーム開始 

　　9月例会日

 　　　　　　　　修正前（2週前）例会日
会員数 当日出席 当日欠席 メーク済

修正後
出席率

　　   5日 75 29 45 1

　　　　　　　　　　　　　 8月 22日 75 36 35 4 100%

　　  12日 75 33 33 9

　　　　　　　　　　　　　 8月 29日 75 33 40 2 100%

　　  26日 74 31 38 5

　　　　　　　　　　　　　 9月  5日 75 29 45 1 100%


